
Rodolfo Suarez: “A pesar de
los  obstáculos,  Portezuelo
del Viento sigue adelante”
13 agosto, 2021

Así lo aseguró el gobernador durante la inauguración de la
Escuela Daniel Hugo Pierini de la comuna. Además, firmó un
convenio,  en  el  marco  del  Programa  de  Infraestructura
Municipal (PIM), con el Municipio, con el fin de dotar de gas
al  barrio  Procrear.  También  se  concretó  la  adhesión  del
Municipio al programa Mejoro Mi Casa.

El gobernador Rodolfo Suarez inauguró la Escuela Daniel Hugo
Pierini,  ubicada  en  la  localidad  de  La  Junta,
Malargüe. Además, firmó un convenio, en el marco del Programa
de Infraestructura Municipal (PIM), con el Municipio con el
fin de dotar de gas al barrio Procrear de Malargüe.
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También se concretó la adhesión del Municipio al programa
Mejoro Mi Casa, que tiene como finalidad la construcción de
núcleos húmedos, salones, habitaciones o viviendas semillas,
según las necesidades de cada grupo familiar. La demanda será
priorizada por los municipios ante el IPV, que adjudicará la
obra mediante licitación pública. El objetivo es reducir el
déficit  habitacional  cualitativo  completando  2.000  unidades
entre 2021 y 2023.

Las obras de gas demandarán una inversión cercana a 5 millones
de pesos. Permitirán el acceso al servicio a 380 viviendas
beneficiando a 1.520 personas. Se estima que se generen 50
puestos de trabajo directos para concretarlas. El barrio había
sido construido en 2015 y desde entonces no contaban con gas
en el lugar. Energía eléctrica, leña y gas envasado son los
métodos que utilizan actualmente para abastecerse.

Durante  el  acto  estuvieron  presentes  el  intendente  de
Malargüe, Juan Manuel Ojeda; el director general de Escuelas,
José Thomas; los ministros de Planificación e Infraestructura,
Mario  Isgro,  y  de  Cultura  y  Turismo,  Mariana  Juri,  y  la
presidenta  del  Instituto  Provincial  de  la  Vivienda,  María
Marta Ontanilla.

Luego de la recorrida, Rodolfo Suarez tomó la palabra y dijo:
“Es una alegría poder estar hoy con ustedes aquí. Saben el
afecto y el cariño que tengo por Malargüe y lo digo cada vez
que  puedo,  porque  lo  que  me  une  con  Malargüe  es  que
coincidimos en el pensamiento de que aquí está el futuro de
Mendoza. Les aseguro que esto va a ocurrir, Malargüe va a ser
quien va sacar de la pobreza a Mendoza, de esa línea del 45%
que tenemos de gente que vive así en la provincia”.

En referencia a la visita que se da hoy en el departamento,
señaló: “Hoy además firmamos convenios para llevar gas al
Procrear y para que los vecinos tengan acceso a la vivienda
con  los  planes  que  lanzó  el  IPV  para  toda  la  provincia.
También estamos trabajando en lo que es Vale. La semana que



viene se concreta el banco internacional que va a salir a
ofrecer Vale al mundo. Ya se hizo todo el trabajo anterior, es
decir que estamos en las etapas finales de todo esto que va a
generar riqueza y trabajo para Malargüe”.

“A pesar de que muchos ponen palos y obstáculos, seguimos
adelante con Portezuelo del Viento. En pocas horas va a salir
el  dictamen  del  fiscal,  donde  seguramente  va  a  decir  que
podemos seguir adelante con las obras, y los inversores chinos
ya están en la provincia. Vamos a seguir adelante con la obra
en poco tiempo y esto va a generar energía, empleo genuino,
turismo  y  desarrollo  para  todo  el  Sur  mendocino”,  agregó
Suarez.

En relación al trabajo petrolero en el Sur, Suarez dijo: “Lo
mismo ocurre con el convenio que firmamos con YPF. Ya están
haciendo dos exploraciones en la zona y va a ser un boom al
explotar  Vaca  Muerta.  Hay  arena  para  la  explotación
hidrocarburífera. En todo esto nos tenemos que concentrar para
trabajar.  Yo  hasta  el  último  día  de  mi  mandato  haré  el
esfuerzo para que el futuro de la provincia se encamine por
Malargüe”.

“El  Consejo  Económico,  Ambiental  y  Social  de  Mendoza  ya
expresó que es acá donde hay que hacer las cosas bien para
generar empleo y aprovechar nuestra riqueza. Las cosas se
pueden hacer bien cuidando el medioambiente porque en el mundo
ocurre  así,  si  esto  sucede,  todos  tendremos  progreso”,
finalizó el Gobernador.

El  intendente  de  la  Comuna  manifestó  que  “la  Argentina
necesita  de  políticas  públicas,  no  de  candidatos  que  se
inventan para elecciones. Mi agradecimiento al Gobernador y
mis felicitaciones para la comunidad de La Junta. Sin lugar a
dudas, hoy todos los que vengan a estudiar a este colegio lo
van a hacer en condiciones”.

Juan Manuel Ojeda recordó que “durante años trabajaron en



condiciones que no eran las adecuadas, hoy lo mejor que pueden
hacer los gobiernos es darles a nuestros niños no solo la
posibilidad de la educación libre, gratuita y pública, sino
que además puedan hacerlo en lugares en óptimas condiciones
como este”.

Portezuelo del Viento

“Portezuelo del Viento es la obra más estudiada de Mendoza, la
empresa podrá demorar dos o tres años en el llenado, pero es
posible. Nosotros tenemos estudios que datan de 75 u 80 años
atrás, deberíamos tener más pero que hay que avanzar con lo
que tenemos. De Potrerillos decían lo mismo y al final lo
llenaron en un año. La presa, mientras se está construyendo,
ya  se  empieza  a  llenar  y  a  generar  energía”,  señaló  el
Gobernador en conferencia de prensa.

Consultado  sobre  las  demoras  que  ha  sufrido  el  proyecto,
Suarez agregó: “Desde el punto de vista jurídico, con el laudo
a favor de Macri, el tema está cerrado ya aprobado por el
COIRCO. Lo que ocurre es que La Pampa se opone y, cuando
cambió el gobierno, plantearon que los estudios ambientales
deben ser aprobados por el consejo de gobernadores y eso no
está bien, debe ser por el comité ejecutivo, que es donde
están los técnicos. Lo ideal sería que Alberto Fernández le dé
un cierre”.

Finalmente, el mandatario advirtió: “Nosotros desde Mendoza,
al momento de firmar el contrato, vamos a tomar todos los
recaudos porque todas las megaobras del mundo tienen cláusulas
para que no se siga frenando la obra. Es tomar recaudos”.

Sobre  el  avance  de  Potasio  Río  Colorado,  Suarez  destacó:
“Nosotros ya hicimos los estudios del aval y analizamos lo que
recibimos. Ahora ya podemos salir a ofrecerlos al mundo y lo
haremos  mediante  un  banco  suizo  que  está  interesado  en
venderlo. Es un proceso transparente y no debemos pagar nada”.

Sobre su postulación a senador como suplente en tercer término



“No se puede dilatar hacia futuro, hay que resolverlo pronto.
Estimo que entre hoy y mañana se va a definir”, indicó el
Gobernador. Sobre las colectoras, señaló que “desde el espacio
político al cual pertenecemos entendemos que las colectoras no
son buenas. La gente va a entrar en un cuarto oscuro y se va a
encontrar con un montón de boletas sin saber a quién está
votando en verdad. Hay que cuidar al elector”.

Presencialidad

La semana que viene se va a anunciar la próxima etapa, “tal
como lo dijimos en un principio”, sostuvo Suarez. “Siempre
monitoreando  los  casos,  la  ocupación  de  las  camas,  la
evolución  de  la  variante  delta”,  detalló.

Fuente: Prensa Gobierno de Mendoza


